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COMPTE RENDU  
 

ASSEMBLEE GENERALE 
D’HIVER DU  

27 NOVEMBRE 2021 
A OPPEDE  

 
AVEC LA PARTICIPATION  

DE LA MUNICIPALITE  
D’OPPEDE 

 
ORGANISEE PAR LE CLUB  

DE OPPEDE MAUBEC LUBERON 
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Sur 111 clubs, 73 clubs présents ou représentés. 
Ce qui représente 304 Voix sur 393 soit 77,35 % de présence. 
 
Le quorum est atteint. 
 
M. Hakim SALIH, Directeur Administratif déclare l’Assemblée Générale ouverte. Il 
demande une minute de silence pour tout ce qui nous ont quitté depuis la dernière 
assemblée générale. 
 
L’Assemblée générale d’Hiver est ouverte 
 
M. Hakim SALIH, laisse la parole à M. Michel SERRE, Président du District Grand Vaucluse. 
 
M. Michel SERRE, remercie la commune d’OPPEDE et le club d’OPPEDE MAUBEC LUBERON, 
de nous recevoir pour cette assemblée générale. 
« Le contexte sanitaire que nous connaissons aujourd’hui est délicat, chacun a bien 
conscience de l’effort à faire notamment le respect strict des gestes barrières, le Covid est là 
c’est un fait mais le District Grand Vaucluse et ses licenciés résistent. 
En effet le nombre de licence est en hausse par rapport à la saison précédente et on ne peut 
que s’en féliciter. Pour tous la reprise du football s’est effectuée dans des contraintes 
gouvernementale forte, tel quel le pass-sanitaire, le référent covid… 
Je vous remercie aujourd’hui au nom de toute mon équipe pour votre engagement afin de 
respecter ces mesures du mieux possible. » 
 
Michel SERRE, souhaite une bonne assemblée générale à tous. 
 
Mme Elodie GARCIA, secrétaire générale du District Grand Vaucluse, donne la parole à M. 
Thibault BRADY qui représente la Mairie d’OPPEDE.  
 
M. Thibault BRADY prend la parole souhaite la bienvenue a tous et il espère une saison 
sereine pour tous. Et souhaite une bonne assemblée. 
 
Mme Elodie GARCIA, donne la parole à M. Jean RODRIGUEZ, Président du club d’OPPEDE 
MAUBEC LUBERON 
 
M. Jean RODRIGUEZ, prend la parole, il souhaite la bienvenue à tous. Il remercie les 
membres du District d’avoir choisi OPPEDE pour organiser l’assemblée générale d’hiver. 
Il souhaite une bonne assemblée générale. 
 
M. Michel SERRE remet les récompenses à la mairie d’OPPEDE et au club d’OPPEDE 
MAUBEC LUBERON. 
 
Mme Elodie GARCIA, donne la parole à Mme Stéphanie CHAZAL, représentante de la Ligue 
Méditerranée de Football (L.M.F) 
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Mme Stéphanie CHAZAL, prend la parole et souhaite la bienvenue à tous. 
« C'est avec un immense plaisir que je me retrouve aujourd'hui avec vous pour représenter 
la Ligue Méditerranée et son président à l'occasion de votre Assemblée générale, un plaisir 
qui est doublé par les retrouvailles avec votre Président qui est membre du comité de 
direction de la Ligue en tant que vice-président et qui est très apprécié pour ses qualités 
humaines, son engagement, son dévouement, et sa passion pour le foot régional et 
départemental. Ces assemblées générales sont des moments de convivialité, de partage, 
d'amitié et de travail aussi, mais surtout ce sont des moments précieux car rien ne remplace 
le contact humain et nous sommes bien placés pour le savoir puisque nous en avons été 
privés longtemps, bien trop longtemps en raison de la pandémie. (…) L’épidémie de covid 
n’est pas éteinte c’est la raison pour laquelle il faut qu’on redouble de vigilance afin de 
pouvoir poursuivre notre activité. 
La ligue et les districts sont assujettis aux directives du ministère des sports et de la 
Fédération Française de Football et sont inscrits dans la lignée de leurs recommandations. 
La ligue sera toujours à vos côtés pour vous accompagner vous et vos clubs dans toutes vos 
démarches qu’elles soit sportives administratives ou financières. » 
 
Mme. Stéphanie CHAZAL fait une présentation de l’opération REBOOT organisée par la 
ligue. 
 
« Les 2 dernières saisons ont était tronqué mais nous ont permis de nous rapprocher de vous 
en multipliant les actions de solidarités et d’accompagnements. 
Cette saison sera l’occasion, nous l’espérons de la reconquête de nos licenciés qui se sont 
éloignés en cours de route depuis 2 ans et je sais que votre travail à la base auprès des clubs 
par le biais de vos actions sont des éléments moteur pour reconquérir une partie de la 
population qui a été perdu. A cet effet je tiens à souligner le travail de votre Comité de 
Direction, de vos membres de commissions, de votre équipe technique et du personnel du 
District qui œuvrent sans relâche dans des conditions difficiles pour la continuité de la 
pratique de notre activité au sein de notre territoire. 
Je vous remercie de votre attention et je vous souhaite une excellente assemblée générale. » 
 
Un test pour les votes est lancé. 
 
M. Hakim SALIH, Directeur administratif, lance le vote pour l’Approbation du PV de 
l’Assemblée Générale d’été du 07 Juillet 2021 à VAISON LA ROMAINE. 
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Résultat du Vote :  
Pour : 93,09%  
Contre : 6,91 %  
 
Le Procès-Verbal de l’assemblée Générale d’été du 07 Juillet 2021 à VAISON LA ROMAINE 
est approuvé à 93,09%. 
 
M. SALIH demande à M. Jean RODRIGUEZ, Président du club d’OPPEDE MAUBEC LUBERON 
et le référent de proximité M. Bernard ALLIO de bien vouloir remettre les médailles de 
bronze du District aux dirigeants du club d’OPPEDE MAUBEC LUBERON Messieurs Olivier 
MONFRIN et Morgan MALDONADO 
 
M. SALIH annonce l’élection partielle du Comité de direction, afin de respecter les statuts 
du District, 2 personnes ayant démissionné du comité de direction, 2 places sont vacantes. 
 
M. SALIH appelle M. Raphaël BARRERA et lance le vote pour l’élection de M. BARRERA au  
Comité de Direction du District Grand Vaucluse. 
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Résultat du Vote :  
Pour : 82,83%  
Contre : 17,17 %  
 
M. Raphaël BARRERA est élu au Comité de Direction du District Grand Vaucluse à 82,83% 
 
M. SALIH appelle ensuite M. Baroudi EL ATTARI et lance le vote pour l’élection de M. EL 
ATTARI au Comité de Direction du District Grand Vaucluse. 
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Résultat du Vote :  
Pour : 81,82%  
Contre : 18,18 %  
 
M. Baroudi EL ATTARI est élu au Comité de Direction du District Grand Vaucluse à 81,82% 
 
M. Hakim SALIH, annonce le vote pour le Binôme pour la LMF car M. FOURNIER faisait 
partit d’un binôme avec M. RIPPERT à la LMF. 
M. Hakim SALIH, lance le vote pour le Binôme pour la LMF M. Etienne RIPPERT – Titulaire 
et M. Alain BERTHELOT – Suppléant. 
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Résultat du Vote :  
Pour : 82,17%  
Contre : 17,83 %  
 
Le Binôme pour la LMF M. Etienne RIPPERT – Titulaire et M. Alain BERTHELOT – Suppléant 
est approuvé à 82,17% 
 
Mme Elodie GARCIA, reprend la parole et annonce la présentation du compte rendu 
financier pour la saison 2020/2021. 
 
Monsieur Christophe BENOIT, trésorier du District Grand Vaucluse prend la parole, il 
présente les faits marquants de l’exercice. « Notre exercice est excédentaire de 36 169,26 € 
car nous avons bénéficié d’une aide de l’état d’un montant de 107 484€.  
 
Au niveau des produits, nous avons eu une baisse de 90 834 € des produits non stockés dû à 
la saison blanche, pas de dossier disciplinaire, pas d’amende donc pas de rentré d’argent. 
Une augmentation des subventions de 72 120 € grâce aux aides de l’état à hauteur de 
107 484 €. Nous avons une baisse dans les compétitions de 58 105 € pas de championnat, 
pas de coupe donc une rentrée moindre par rapport à la saison précédente. » 
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« En ce qui concerne les charges, les services extérieurs diminuent de 42 369 €, les 
commissions n’ont pu se réunir et se déplacer donc moins de frais. Une augmentation des 
impôts et taxe de 10 062 €. En frais de personnel une baisse de 39 313 € qui s’explique par la 
prise en charge par notre assurance du salaire d’une salariée qui est en maladie. Les charges 
exceptionnelles qui ont baissé de 38 629 €, en 2019/2020 ce poste était conséquent car le 
District avait distribué des tablettes aux clubs. Et en dotations amortissements une 
augmentation de 3 972 €, le matériel informatique étant assez vieillissant cela impacte les 
amortissements. » 
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M. Christophe BENOIT donne la parole au nouveau commissaire aux comptes M. Michel 
POURTIER qui présente son rapport qui a été fait le 12 Novembre 2021 et qui se présente 
en 7 points : 
1 - L’opinion : « Nous certifions que les comptes annuels sont aux regards des règles 
comptables et du principe comptable français régulier et sincère et donne une image fidèle 
du résultat des opérations de l’exercice écoulé ainsi que de la situation financière et du 
patrimoine de l’association District Grand Vaucluse de Football à la fin de cet exercice. » 
2 - Le fondement de l’opinion : « Nous avons effectué notre audit selon les normes d’exercice 
professionnel applicable en France, nous estimons que les éléments que nous avons 
collectés sont suffisant et approprié pour fonder notre opinion (…) » 
3 - L’indépendance 
4 - La justification des appréciations : « On a insisté sur certains points de la trésorerie 
puisque comme vous le savez, la trésorerie a fait ressortir une fraude qui a duré pendant 10 
ans. Je me suis focalisé là-dessus avec la comptable actuelle, j’ai fait les rapprochements 
bancaires personnellement et je sais exactement ce qu’il y a dans les comptes à ce niveau-
là. Je n’ai détecté aucune fraude là-dedans. Vous avez un détournement d’environ 100 000€ 
qui a eu lieu sur plusieurs années environ depuis 2011, la personne qui a fait le 
détournement a commencé à rembourser, à l’heure actuelle elle a remboursé 9 200 € et il y 
a à ce jour une procédure d’hypothèque qui est en cours. » 
5 – « Au niveau des vérifications spécifiques par exemple les conventions réglementées. Il 
n’y a pas de conventions réglementées dans votre association. » 
6 – « La responsabilités de la direction et des personnes constituants le gouvernement de 
l’entreprise relative aux comptes annuels. Lors de l’établissement des comptes annuels, il 
incombe à la direction d’évaluer la capacité de l’association à poursuivre son exploitation de 
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présenter dans ses comptes le cas échéant les informations nécessaires relative à la 
continuité de l’exploitation et d’appliquer la convention comptable de la continuité 
d’exploitation sauf s’il est prévu de dissoudre l’association ou de cesser son activité. » 
7 – « La responsabilité du commissaire aux comptes relative à l’audit des comptes annuel. » 
  
M. Michel POURTIER demande s’il y a des questions. Personne n’intervient. 
 

M. Hakim SALIH annonce que l’assemblée va passer à l’approbation du Bilan Financier pour 
l’exercice clos au 30/06/2021 
 

1ère RESOLUTION 
 
L’ASSEMBLEE GENERALE, APRES AVOIR PRIS CONNAISSANCE DU RAPPORT DU TRESORIER 
GENERAL ET DU RAPPORT DU COMMISSAIRE AUX COMPTES, APPROUVE LES COMPTES 
ANNUELS, A SAVOIR LE BILAN, LE COMPTE DE RESULTAT ET L’ANNEXE ARRETE AU 
 30 JUIN 2021, TELS QU’ILS LUI ONT ÉTÉ PRESENTES AINSI QUE LES OPERATIONS 
TRADUITES DANS CES COMPTES ET RESUMES DANS CES RAPPORTS. 

 
Vote à la majorité : Oui : 91,95 % - Non : 8,05 % 

 
2ème RESOLUTION 

 
L’ASSEMBLEE GENERALE DONNE POUR L’EXERCICE CLOS AU 30 JUIN 2021 QUITUS DE 
LEUR GESTION A TOUS LES MEMBRES DU COMITE DE DIRECTION 
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Vote à la majorité : Oui : 92,11 % - Non : 7,89 % 
 

3ème RESOLUTION 
 
L’ASSEMBLEE GENERALE APPROUVE LA PROPOSITION DU COMITE DE DIRECTION, ET 
DECIDE D’AFFECTER LA TOTALITE DE L’EXCEDENT A : REPORT A NOUVEAU 

 
 
Vote à la majorité : Oui : 88,16 % - Non : 11,84 % 
 
34MIN 36 
Monsieur Hakim SALIH prend la parole pour annoncer quelques chiffres.  
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Suite à la réunion des présidents de clubs début octobre les chiffres était un petit peu 
alarmant au niveau des licences en Foot animation de U6 à U13, avec une baisse de 21 % 
des licences par rapport à la saison dernière à la même époque.  

 
 

Les chiffres mis à jour en date du 19/11/2021 laisse apparaitre une hausse de 16% des 
licences comparé à la saison dernière à la même date. 
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Au niveau des licences en général, en octobre 2021, une baisse de 28 % des licences par 
rapport à la saison dernière à la même époque.  
 

 
 

Les chiffres mis à jour en date du 19/11/2021 laisse apparaitre une hausse de 2% des 
licences comparé à la saison dernière à la même date. 
 

 
 
Monsieur Hakim SALIH fait un petit rappel sur la péréquation. 
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- Elle est désormais élargie à la catégorie U16 D1, U14 D1. 
- Pour la D4 sénior, le district ne peut pas couvrir toutes les compétitions car il y a un 

manque d’arbitre, il n’est donc pas opportun de mettre une péréquation d’arbitrage en 
D4. 

- En 2ème phase, à partir de janvier, sera mis en place la péréquation pour les U14 D1 et U19 
D1 

- Désormais la péréquation sera prélevée au réel. 
 

 
 
Monsieur Hakim SALIH demande s’il y a des questions 
 
M. URTIS, Président de MORIERES demande s’il est possible dans les compétitions ou il n’y a 
pas de péréquation de faire le partage des frais entre les clubs pour éviter qu’il n’y ait trop 
d’inégalité. 
Cela est possible mais ça doit être discuté en Comité de Direction 
 
Pas d’autre question. 
 
Monsieur Hakim SALIH demande si des clubs souhaitent accueillir l’assemblée générale 
d’hiver en Novembre 2022 ? 
 
Le club de BC ISLE est candidat, il n’y a pas d’autre candidature. 
L’assemblée générale d’hiver 2022 du District Grand Vaucluse sera donc accueilli par le BC 
ISLE. 
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M. Michel SERRE, reprend la parole, il évoque la nouvelle formule en foot animation qui 
suscite encore des interrogations mais qui a qu’un seul but celui de faire progresser les 
enfants. 
M. Michel SERRE, parle de la mise en place d’un Centre de Perfectionnement U12 (CPS 
U12) et le district souhaite élargir ces CPS au U11. 
Il évoque aussi l’arbitrage, « 100 c’est le nombre d’arbitre que le district possédait en début 
de saison ». A ce jour nous en comptons 185, un gros travail de relance et de formation à 
été effectué. M. Michel SERRE remercie la commission des Arbitres au travers de son 
président M. John SMITH pour son travail. 
 
M. Vincent NOLORGUES, Président de la Ligue de Football Amateur, prend la parole, il 
salue l’assemblée et souhaite au District Grand Vaucluse que la situation se stabilise après 
quelques mois un peu agités 
M. Vincent NOLORGUES, fait une présentation de comment fonctionne la fédération et de 
la LFA. La LFA à un bureau exécutif de 9 membres plus 3 membres de droit. 
M. Vincent NOLORGUES, présente le budget de la LFA (=237 Millions €, 11 Millions € 
d'euros viennent du partenariat) et son utilisation au niveau des Ligues et Districts. 
 
M. Hakim SALIH, reprend la parole et explique que suite à la tragédie qu’il y a eu a 
RASTEAU, le district a décidé de proposer dans un premier temps aux arbitres puis 
prochainement aux éducateurs et dirigeants de clubs une formation PSC1, premier secours. 
 
M. Hakim SALIH, appelle M. Bernard ALLIO et M. Christophe BENOIT référent de proximité 
afin de remettre les médailles du District Grand Vaucluse. 
 
MEDAILLES DE BRONZE 
-M. Youssouf ANTOISSI du club de Cheval-Blanc 
-M. Bruno AMAT du club d’Eyragues 
 
MEDAILLE D’ARGENT 
-M. Rémy BARRAS du club de Aureille 
 
MEDAILLES D’OR 
-Mme Christiane PENAZZO du club d’Eygalières 
-M. Benjamin BARRAS du club d’Aureille 
 
M. Michel SERRE, clôture l’assemblée en remerciant les membres présents de la bonne 
tenue de l’assemblée et les invitent autour du verre de l’amitié 
 
L’assemblée générale d’hiver du District Grand Vaucluse est close. 
 


